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第１回 意見交換会 要旨 

開催日時 
     １０ 月   ３ 日（ 水 ） 

    １９ 時   ～    ２０ 時  

市町村名 池田村 グループ名 １班 

 要 旨 

 町の発展のために必要。鉄道もなく交通の面で不便である。 

 
現在、交通が不便である。高規格ではなく高速道路を通してほしい。大北は距離の割に通行に時間がかか

る。 

 
長期的に考える必要がある。後世に大きな負担かかる。人口比率も変わって来る。必要なものに投資する。

建設業は国、県の負担で市町村の負担が軽いといっても結局は国民一人ひとりの負担である。 

 
次の世代に本当に必要なのかどうか十分な検討が必要（環境的など）その上で問題がクリアできるならば

つくればよい。 

 
長野県は災害時に交通が麻痺してしまう。それには北陸道から長野県に入る道を確保するべきで、ＪＲと今

後どうなるか分からない。環境の問題クリアできるのか。 

 ＪＲが無くなるというが、車に乗れない人がどうなるか。 

 車に代えることも可能ではないか。 

 環境、将来について考える必要もあるが、現在困っている状況について、考えるべきではないか。 

 出来れば作ってほしい。川を利用して堤防内に作る。そうすると景観に配慮できるのではないか。 

 
基本的に反対。松川山麓に作ると聞いていたので景観にも良くない。場所が変わったとしても土地を壊して

しまう。現状の道路で十分ではないか。 

 
全ての交通手段を考えて検討するべき。（ＪＲ、空路等）高速道路もそうである。環境を破壊することを十分

考えるべき（水など） 

 
基本的に賛成。冬場の渋滞はひどい。災害等が発生した場合も対応が出来ない。景観については十分配慮

できる方法があるのではないか。 

 
池田側に通して頂きたい。堤防に作れば森林を破壊することも無く、池田側には病院もあり、便利。池田と

追分にＩ.Ｃを作ってほしい。 

 賛成。松川側にはオリンピック道路があるので、池田側に作ってほしい。 

 車なしでは生活出来ないので、発展させるべき。 

 
高規格道路の性格を理解されてない方がいるのではないか。生活道路を作ることによっては、賛成だが財

政的にもきびしい時には高規格道路より生活道路に力を入れるべき。 

 必要。合併・ＪＲ等のことを考えると必要となってくるのではないか。 

 必要。雇用の面でも必要。公害の面でもより有効ではないか。 

 通勤に必要である。 

 
自分の住んでいる場所が心配である。景観、環境（騒音）が悪化するのではないか。暴走族等が心配であ

る。 

 


